## NYONS

## Des lycéens italiens en visite au lycée Roumanille



Les élèves italiens et français regroupés dans la salle de réfectoire du lycée cette semaine.

ls sont arrivés dimanche des papes en Avignon, le participé aux cours de film. De son côté, Madame en soirée à Nyons et repartent aujourd'hui. Les Vaucluse, le château de 36 correspondants italiens venus de Maglie, une ville tiges gallo-romains de du sud de l'Italie, ont découvert notre région cette oublier un petit tour à la semaine.

Quelques visites inéluc- de Nyons. tables du territoire ont été organisées par leurs ac-

village de Fontaine-de-Grignan ou encore les ves-Vaison-la-Romaine. Sans distillerie Bleu Provence

été accueillis dans les fa-

leurs correspondants français. Ces derniers ont même réalisé un film pour en Italie cette fois au mois leur présenter Nyons et de mars 2015, semble rases points forts, en italien, vie du travail d'accueil bien entendu.

explique Nathan Gasnier, comprendre l'intérêt d'ap-

Richier, le professeur d'italien qui les emmènera réalisé par ses élèves : « Cela nous a plu de par- « J'aime les amener à cueillants comme le Palais milles nyonsaises et ont un des réalisateurs du prendre une langue étran-

gère. Et puis il y a aussi ce lien entre les correspondants qui dure avec le temps, car j'ai encore des élèves qui sont adultes maintenant et qui me contactent lorsqu'ils retournent voir leur corresponler de notre ville et de l'étranger car je trouve dant de l'époque, en Italie, Le reste du temps, ils ont notre culture à travers », que ça leur permet de avec qui ils ont entretenu un lien durant toutes ces années. »